

Kath. Pfarramt St. Laurentius, Rottenburger Str. 5, 84098 Hohenthann

Bürozeit: Di, Mi, Do 9-11 Uhr / Fr 13-15 Uhr

Tel: 08784/942222 // Fax: 942224

Email: hohenthann@bistum-regensburg.de / Homepage: www.pfarrei-hohenthann.de

Bürozeit Gemeindereferent H. Hirsch: Di 09.00—10.30 Uhr, Do 14.30 Uhr bis 16.00 Uhr /

Tel: 08784/94 22 23

Email: mhirsch@kirche-bayern.de

Kath. Pfarramt St. Katharina, Landshuter Str. 41, 84098 Schmatzhausen

Bürozeit: Mittwoch von 9.00 - 11.00 Uhr

Tel: 08781/603

Email: schmatzhausen@bistum-regensburg.de

Kath. Pfarramt St. Andreas

siehe unter Kath. Pfarramt St. Laurentius

Hohenthann, Weihnachten 2014

Liebe Gemeinde, liebe Wohltäter!

wir freuen uns, Ihnen den **Weihnachtspfarrbrief** unserer Pfarreiengemeinschaft Hohenthann überreichen zu können. Viele interessante Informationen aus unserem Gemeindeleben erwarten Sie in unserem Pfarrbrief. Das Titelbild auf unserem Weihnachtspfarrbrief zeigt heuer die Pfarrkirche St. Katharina zum Weihnachtsfest. Dass unsere Pfarreiengemeinschaft so lebendig und vielfältig ist, verdanken wir auch im vergangenen Jahr unzähligen **Frauen und Männern**, denen wir an dieser Stelle ausdrücklich unseren Dank aussprechen. Uns ist sehr wichtig, dass viele Menschen aus unseren Gemeinden mit ganz unterschiedlichen Begabungen, Talenten und Ideen sich eingeladen fühlen, Kirche vor Ort in Hohenthann, Schmatzhausen und Andermannsdorf mit zu gestalten. So wie dem Engel, den Hirten und den Sternwirtern hat sich das Licht Gottes der ganzen Welt und jedem Menschen offenbart. Daher hören wir im Johannesevangelium vom wahren Licht, das jeden Menschen erleuchtet (Joh 1,9). **Dieses Licht hat die ganze Welt verändert.** Ein Ereignis, das wir zwar nicht selbst miterlebt haben, dass sich aber so tief in die Herzen der Menschen eingegraben hat, das sich seit Jahrhunderten die Menschen nach diesem Licht Gottes sehnen. Wir müssen Ausschau halten nach dem wahren Licht und es nicht mir irgendwelchen Irrlichter der Werbung verwechseln.

Wir müssen aufnahmefähig werden für das Geheimnis und uns auf das wahre Licht Gottes einstellen.

Gott schenkt uns in der Geburt seinen Sohnes einen Neubeginn, dieses Licht soll die Welt verändern. Es ist der Beginn einer langen Freundschaft Gottes mit uns Menschen. Denn in diesem Kind sagt Gott zu jedem einzelnen von uns: **„Du bist ein wertvoller Mensch.“** So wünschen wir Ihnen an diesem Weihnachtsfest die Erfahrung: „Das Licht leuchtet in der Finsternis und meine Finsternis hat es nicht auslöschen können.“ In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen, zugleich im Namen des Seelsorgeteams und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in unserer Pfarreiengemeinschaft Hohenthann ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest 2014. Der gute Gott begleite Sie mit seinem **Segen** weiter im Neuen Jahr 2015!

(Pater Leopold Ditona)

(Michael Hirsch, Gemeinderef.)

(Heidi Schrott, Sekretärin)

(Maria Müller, Sekretärin)

(Michael Birner, Pfarrer)

Tauftermine 2015:

Hohenthann:

Schmatzhausen:

